



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum Vortrag mit Herrn Andreas Kutschke zum Thema:

Herausforderndes Verhalten bei Demenz

Tipps für pflegende Angehörige im Umgang mit den Betroffenen

Nicht jeder an Demenz erkrankte Mensch zeigt auch aggressives Verhalten. Allerdings kann es dazu kommen.

Meistens entsteht aggressives Verhalten als Reaktion auf das subjektive Erleben des Erkrankten.

Eine Analyse der auslösenden Situationen eröffnet oft die Möglichkeit, künftig positiv Einfluss auf diese Situationen zu nehmen.

Aggressives Verhalten des Erkrankten kann auch beim Pflegenden Aggressionen als Gegenreaktion auslösen.

In diesem Vortrag erhalten Sie nützliche Tipps für Ihren täglichen Umgang mit den Erkrankten.

Termin: Mittwoch, 26. April 2017 um 18.00 Uhr

Ort: Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen, 3. Etage, Raum 322 (Forum, )

Referent: Andreas Kutschke, Pflegewissenschaftler
und Fachreferent in der Altenpflege

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.